

Nueva administración municipal lanza Preuniversitario gratuito Cpech en Retiro

La Ilustre Municipalidad de Retiro, por iniciativa de la nueva administración encabezada por el alcalde Rafael Ramírez Parra, anuncia el inicio del primer Preuniversitario Municipal Gratuito, un proyecto que abrirá oportunidades reales para las y los jóvenes de la comuna.

A partir del sábado 19 de julio, comenzará a funcionar este preuniversitario bajo el reconocido sello del Preuniversitario CPECH, con clases presenciales enfocadas en la preparación para la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES), específicamente

en Lenguaje y Matemática. Características del programa:

- Gratuidad total para estudiantes y egresados de escasos recursos.
- Refuerzo académico con clases presenciales y materiales incluidos.
- Enfoque PAES, en las áreas de Lenguaje y Matemática.

Requisitos:

- Ser residente de la comuna de Retiro.
- Pertenecer al tramo de vulnerabilidad entre el 40% y el 60%.
- Estar cursando 4° medio en 2025 o haber

egresado en 2023 o 2024.

- Tener un promedio de notas igual o superior a 6,0.
- Presentar carta de compromiso.

Las inscripciones se realizan en el Departamento de Educación de la comuna. Esta acción representa un paso concreto en el compromiso del alcalde Rafael Ramírez Parra con una gestión centrada en el desarrollo de oportunidades y el fortalecimiento de la educación pública.

¡En Retiro, creemos en el talento de nuestra juventud y trabajamos por su futuro!

